



# むさし台

令和5年4月6日

No. 1

府中市立武蔵台小学校

校長 南條 吉男



<http://www.fuchu1s.fuchu-tokyo.ed.jp/>

## 新年度の出発にあたり

校長 南條 吉男



今年は桜の開花が早く、3月の卒業式では、ほぼ満開に近い校庭の桜を楽しむことができました。また、4月に入り、柔らかい春の光をいっぱい浴びて、校内のあちらこちらに、色とりどりの花がきれいに咲いています。いよいよ本日、希望と喜びに満ちた新年度を迎えました。お子様のご入学、ご進級を心からお祝い申し上げます。

本校は、本日の入学式で新1年生24名を迎え、合計218名の子供たちとともに令和5年度のスタートを切りました。「SMILE！一人一人の笑顔が輝く学校に」を合言葉に、教職員全員で子供たちの大きな成長に向け、力を合わせて、令和5年度の教育活動を展開していきます。また、「心のキャッチボール ～気持ちのよい挨拶を心がけよう～」ということを常に意識しながら、日常生活を送っていけるよう、声掛けもしていきたいと考えております。ご家庭でもぜひ、ご家族との「心のキャッチボール」を楽しんでいただけますよう、お願い申し上げます。

今年度は、ゴールデンウィーク明けから新型コロナウイルス感染症が5類感染症へ移行されることを受け、教育活動もコロナ禍前の状態に近づいていきます。とはいえ、まだまだ油断できない状況もみられますので、今後もしばらくの間は引き続き、児童の検温等の健康観察、手洗いの励行等、感染症対策も継続しながら計画に基づいた教育活動を実施していくよう努めてまいります。

本年も、保護者や地域の皆様のお力添えを、よろしくお願い申し上げます。

### 【 教育目標 】

#### ○よく考える子ども

基礎的な学力をしっかりと身に付けさせ、思考力、判断力、表現力などの課題解決能力を培います。

#### ○思いやりのある子ども

豊かな情操と瑞々しい感性を育み、人と協力し差別を許さない心の教育を進めます。

#### ○じょうぶな子ども

全教育活動を通して、子供たちの心と体の健康を大切にします。